

SORTIE DU 12 SEPTEMBRE 2019

Annette souhaitait organiser une journée mi-randonnée, mi-tourisme afin de réunir les adhérents actuels et anciens. L'occasion serait donnée de faire découvrir aux randonneurs le secteur du Champ du Feu à la limite des Vosges et Alsace et aux autres Waldersbach village qui abrite le musée du Pasteur Jean Frédérique Oberlin

Vingt-deux personnes ont répondu à l'invitation.

Nous sommes partis en bus dès 7 heures 30.

Arrivés au Col de la Charbonnière, les marcheurs nous ont quitté pour une randonnée de 12 km en passant par le Champ du Feu et sa tour, la Serva, Belmont et Bellefosse



Les autres poursuivent leur voyage jusqu'au village de Wackenbach. Une guide nous accompagne dans la visite du musée consacrée à la vie et à l'œuvre du Pasteur Jean-Frédérique Oberlin. Il révèle à travers le foisonnement des collections et une Muséographie originale, la soif de connaissance mise au service de la pédagogie et du progrès social

Il se définissait ainsi :



La visite s'est ensuite poursuivie
à l'intérieur de l'église
luthérienne
de Wackenbach



Puis de celle située à Fouday



Tout le monde s'est retrouvé à Bellefosse autour d'un bon repas



Le groupe s'est ensuite dirigé vers la Salcee, hameau de Ranrupt, dans l'atelier artisanal « les confitures du Climont ». Dans une agréable odeur de gelée de pommes qui finissait de cuire, nous avons assisté à l'explication de la réalisation de confitures dont les méthodes sont tout simplement les nôtres.



Le passage à la boutique était inévitable pour les gourmands et gourmandes.

Une petite note nostalgie a conclu la journée



La journée a été réussie et demande à être renouvelée. Merci à Annette